



Fazit

Aus Holz kann man viel bauen,
auch Gewerbehallen.

Wenn Geberbe- respektive Produktionshallen gebaut werden sollen, denken viele Bauherren reflexartig an Konstruktionen aus Stahlbeton. Dass es sich lohnt, genauer hinzuschauen, zeigt das Beispiel der Engesser-Halle. Sie überzeugt nicht nur durch ihr Äußeres. Auch bei den Baukosten konnte die Holzkonstruktion mithalten. Denn sie wurde an eine bestehende Halle angebaut. Und durch den Holzbau war hier im Gegensatz zu einer Stahlkonstruktion keine zusätzliche Brandwand nötig. Das Ergebnis schätzen nun nicht nur die Mitarbeiter, sondern auch die Kunden. Sie freuen sich an dem schönen Baustoff Holz.